

Le FROUZINS

Mag #89 JANVIER > MARS 2026



Maison de santé
LE CHANTIER DÉMARRE

Le pacte financier
du Muretain adopté

Page 9

Souriez,
vous êtes filmé

Page 10

Sobriété
énergétique

Page 16



www.mairie-frouzins.fr



VOS SERVICES MUNICIPAUX

MAIRIE

Ouverture du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h et le mardi jusqu'à 18h (sauf jours fériés).

Horaires d'été de 9h à 12h du lundi au vendredi

- Tél. : 05 34 47 06 50
- Fax : 05 34 47 06 51
- contact@mairie-frouzins.fr
- www.mairie-frouzins.fr

f @Mairie de Frouzins

SERVICE ÉTAT-CIVIL

Ouverture du lundi au vendredi de 9h à 12h et rendez-vous de 14h à 17h

▪ etat-civil@mairie-frouzins.fr

SERVICE URBANISME

Ouverture lundi au vendredi de 9h à 12h. Sur rendez-vous de 14h à 17h.

▪ urbanisme@mairie-frouzins.fr

SERVICES TECHNIQUES

- Tél. 05 61 92 30 03
- secretariat.st@mairie-frouzins.fr

POLICE MUNICIPALE

- Tél. : 05 34 47 07 03 ou le 17
- police.municipale@mairie-frouzins.fr

CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE (CCAS)

Ouverture lundi et jeudi de 9h à 12h et de 14h à 17h

Permanence logements sociaux Uniquement le mardi de 9h à 12h

- Tél. : 05 34 47 06 50
- action.sociale@mairie-frouzins.fr

RÉSIDENCE DE LÈGUE

Résidence d'hébergement et de services pour personnes âgées.

- 4 place de l'Hôtel de ville
- Tél. : 05 62 87 20 14
- residence.legue@mairie-frouzins.fr

MAISON DES JEUNES

Ouvert aux adolescents de 11 à 17 ans.

- 1 avenue du Chêne vert
- Tél. : 06 99 31 66 61
- directionjeunesse-frouzins @lecg.org
- mdjfrouzins

MÉDIATHÈQUE MUNICIPALE

Ouverture :

Lundi, Mardi : 14h-18h

Mercredi : 10h-12h/14h-18h30

Vendredi : 14h-18h30

Samedi : 9h30-12h30

- 2 square Marguerite Duras
- Tél. : 05 61 92 38 26
- contact@mediatheque-frouzins.fr
- www.mediatheque-frouzins.fr
- mediathequefrouzins
- Médiathèque La Parenthèse

MARCHÉ DE PLEIN VENT

Tous les dimanches de 8h à 13h rue de la République.

MAISON DE DÉPARTEMENTALE DE PROXIMITÉ DE FROUZINS

Ouverture du mercredi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h30

- 8 place de l'Hôtel de Ville
- Tél. : 05 34 60 76 54

MAISON DES SOLIDARITÉS DE FROUZINS

Ouverture du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 12h30 à 17h

- 94 boulevard de la Méditerranée
- Tél. : 05 34 63 03 20

INTERCOMMUNALITÉS

MURETAIN AGGLO

- 8 bis avenue Vincent Auriol
31601 Muret Cedex
- Tél. 05 34 46 30 30
- www.aggro-muretain.fr

SIAS ESCALIU

- 220 route de d'Ox
31600 Seysses
- www.sias-services.fr

SIVOM SAGE

- 45 chem. des Carreaux - Roques
- Tél. : 05 62 20 89 50
- www.sivom-sag.fr

AUTRE

GENDARMERIE DE CUGNAUX

Ouverture du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h

Dimanche 9h à 12h - 15h à 18h

- 11 avenue de Francazal
- Tel : 17



DES CABANONS TOUT NEUFS, PRÊTS POUR UNE NOUVELLE SAISON

En fin d'année, les agents du Pôle Bâtiments sont intervenus pour assurer l'entretien des jardins partagés de la commune, situés près de la zone de loisirs de Bordeneuve. Plusieurs cabanons, fragilisés par les intempéries, ainsi que par l'usure du temps ont été remplacés, afin de permettre aux jardiniers de disposer d'un espace fonctionnel et agréable pour stocker leur matériel. Les nouveaux cabanons en bois seront peints par les locataires eux-mêmes, qui pourront les personnaliser selon leurs envies.

Grâce à chacun, ces jardins partagés offrent aux habitants la possibilité de cultiver, d'échanger et de profiter d'un cadre naturel au cœur de la ville.

AU PLUS PRÈS DE VOUS...



contact@mairie-frouzins.fr
www.mairie-frouzins.fr
@Mairiedefrouzins

Magazine d'information de la Ville de Frouzins
Directeur de la publication : Jérôme Laffon

Comité de rédaction : Service communication

communication@mairie-frouzins.fr

Crédits photos : N. Bellocq - bellocq.nicolas.pro@gmail.com

Impression : Imprimerie Ménard

Création graphique - Maquette : Terres du Sud

Régie publicitaire : Éditions Bucerep - 05.61.21.15.72

Distribution : Saudrune diffusion

Ce magazine est imprimé aux normes imprim'Vert

sur papier PEFC, procédé CTP avec encres végétales.



© Le Chœur du Sud

La chorale Le Chœur du Sud a réuni une centaine de choristes lors des festivités de Noël.

04.

La photo du Mag

Stade municipal
Christophe Boyer

06.

Le cabaret s'invite
au repas des Ainés

08.

Second distributeur
de billets
Espaces sans tabac

09.

Muretain Agglo

Frouzins adopte
le Pacte financier

10.

Souriez
vous êtes filmé

12.

Conseil Municipal
des Jeunes
Conseils de quartier

13.

Octobre Rose

14.

Premiers coups
de pioche pour
la Maison de Santé

16.

Sobriété énergétique

19.

Collectes des sapins
Une laverie moderne

20.

Appel aux jardiniers
de bonne volonté

21.

Christina
Simandirakis
cherche son atelier
Dances de la joie

22.

Portrait

24.

Frouziscop'

26.

Frouzins Pratique

ÉDITO

BONNE ANNÉE, ET BONNE SANTÉ !

La période particulière de cette fin d'année ne me permet pas de vous dire tout ce que nous allons faire en 2026. La loi ne le permet pas. En revanche, je peux vous parler de ce sur quoi nous nous sommes engagés cette année. Mais plutôt que d'égrener un chapelet de réalisations, je ne vous parlerai que d'une seule, celle qui à mes yeux est la plus importante après la construction de l'école Alain Bertrand. Celle pour laquelle nous nous sommes battus pendant tout le mandat, avec le soutien de nos partenaires privés à qui tout le mérite de cette réalisation revient. Je veux parler de la Maison de Santé dont cette édition vous présente sa préfiguration. C'est un soulagement pour nous, les élus, d'avoir pu concrétiser ce projet. Malgré de longues négociations et d'obstacles de tous ordres à franchir.

L'arrivée des pelleteuses sur le chantier de la maison de santé en décembre dernier est une victoire contre la fatalité. L'alliance de la volonté politique et de l'ambition des professionnels de santé a forcé le destin. L'accès aux soins primaires en proximité est désormais garanti pour des décennies aux Frouzinois. C'est une immense fierté, une réussite collective au service de l'intérêt général. J'éprouve donc simplement le sentiment du devoir accompli.

Enfin, je ne voudrais pas conclure ce petit mot sans féliciter l'équipe de La Gagnotte pour leur magnifique Marché de Noël sans compter la traditionnelle parade à laquelle le Père Noël vient en personne à Frouzins et nulle part ailleurs ! Bravo aux organisateurs mais aussi aux élus et aux services municipaux qui contribuent au succès de cette manifestation cordiale.

Elle illustre l'esprit de Frouzins tel que nous l'aimons à l'image de l'affiche de nos vœux, inspiré du Petit Prince et de la phrase de son créateur, Antoine de St-Exupéry : « Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir, mais de le rendre possible. »

Bonne année à tous, à vos familles et à vos proches et surtout... Bonne santé !

Jérôme Laffon, Maire de Frouzins

Hommage à Christophe

Une cérémonie émouvante a réuni le 18 octobre 2025 la famille de Christophe Boyer et les membres du club de rugby de la Saudrune au stade municipal à l'invitation du Maire. Ensemble, ils ont baptisé le stade du nom de Christophe Boyer, un jeune rugbyman disparu à l'âge de 20 ans des suites d'un accident vasculaire cérébral. Stéphane Boyer et Olivier Sahuqué ont ainsi dévoilé avec Jérôme Laffon le nouveau totem du « Stade municipal Christophe Boyer ».

Stade
CHRISTOPHE
BOYER

Hommage
à Christophe
(31 mars 1972 – 8 février 1993)

« Christophe était un garçon joyeux et faisait en sorte de faire plaisir à tous. Ses amis reconnaissaient en lui une grande générosité. Les gens l'aimaient beaucoup et il était toujours prêt à écouter et à aider. Depuis ses 11 ans et notre rencontre, il a été très actif dans diverses associations sportives et culturelles, puis pour finir en traversant l'océan Atlantique à la nage. C'était un grand sportif et un étudiant brillant qui réussissait sans difficultés. Il avait une intelligence et une culture intellectuelle remarquable. Personne ne pourra remplacer sa famille et ses amis même après sa mort. La Famille. »

En son hommage, le challenge



municipal STOPHE BOYER



Boyer
(février 1993)

Un attachant, toujours souriant, il aimait la vie pleinement. Toujours serviable, ses amis le surnommaient « l'ami ». Un homme au grand cœur, car, il avait en lui un fond généreux et cheveuillant.

Arrivé sur FROUZINS, il a toujours participé aux nombreuses activités sportives de la ville, d'abord au FAC (foot) puis à la route au RCF (rugby).

Un élève brillant, tout ce qu'il entreprenait, réussissait grâce à une persévérance et une qualité humaine sans égale. Parti trop tôt, il laisse un grand vide pour les 32 ans après sa disparition. »

Le Trophée Stéphane Boyer se joue chaque année.





Le cabaret s'invite au repas des Aînés

**S'IL Y A BIEN DES FROUZINOIS QUI AIMENT LA FÊTE, CE SONT NOS AÎNÉS.
LA VILLE EN A TENU COMPTE EN LEUR OFFRANT UN SPECTACLE
ÉBOURIFFANT DE STRASS ET DE PAILLETTES.**

Plutôt que de se rendre au Cabaret Le Milady Opéra, c'est la troupe entière qui se déplace à Frouzins, orchestre compris. Une marque d'attention que l'on doit à son fondateur, Michael Maléry, chanteur, chorégraphe et danseur étonnant. La compagnie présentera le 10 janvier 2026 sa nouvelle revue intitulée « Eternity ». Un voyage musical mêlant chants, danses, humour

et émotions. Les artistes se succèdent dans un tourbillon de tableaux visuels avec des costumes sublimes. 600 personnes* ont apprécié cette compagnie l'an dernier, nul doute qu'ils seront une nouvelle fois ravis cette année.

Attention : spectacle interdit au moins de 65 ans !

* Elles ont été invitées par courrier à s'inscrire avant le 19 décembre 2025



Un petit colis pour ceux qui n'ont pas pu venir

Ne pouvant apporter ce spectacle à domicile, le Maire et les élus offriront un ballotin de chocolats aux personnes qui n'auront pas pu venir. Ce sont celles qui souffrent d'un fort handicap les privant de leur autonomie répertorié sur la grille GIR. Une manière de leur rappeler qu'on pense à elles.

Retirer de l'argent devient plus simple

Un second distributeur de billets à Frouzins

Les Frouzinois l'attendaient depuis longtemps. En effet, jusqu'à présent, il n'y avait qu'un seul distributeur de billets pour une commune de près de 10 000 habitants. Si la carte bancaire devient monnaie courante, les Frouzinois sont quand même attachés aux espèces sonnantes et trébuchantes... En relation avec l'enseigne Carrefour Market, une solution a été trouvée et un distributeur a été installé à l'intérieur du supermarché. Le Maire Jérôme Laffon a remercié la direction de l'enseigne pour ce nouveau service apporté à la population.



Nouveaux espaces sans tabac

Un décret du 28 juin 2025 étend l'interdiction de fumer à de nouveaux lieux.

À près les bureaux et les espaces clos, l'interdiction de fumer s'étend aux parcs et jardins, aux abords des écoles et des équipements sportifs. L'objectif : protéger les jeunes contre la consommation de la cigarette. Réduire aussi le « tabagisme passif » des personnes qui ne fument

pas mais qui subissent la fumée des autres. Pour informer les Frouzinois de cette nouvelle mesure, 68 signalétiques ont été posées par les services techniques aux quatre coins de la commune, aux entrées des lieux concernés et même, sur les trottoirs.



Muretain Agglo

Frouzins adopte le Pacte financier

Séance exceptionnelle ce jeudi 13 novembre 2025. Le Maire, Jérôme Laffon, convoquait les élus du Conseil municipal pour un ordre du jour unique : la signature du Pacte fiscal et financier du Muretain. Avec l'espoir d'un règlement prochain du litige qui oppose la Ville de Frouzins au Muretain Agglo.

En préambule de l'ouverture de ce conseil, le Maire a rappelé le contexte dans lequel s'inscrivait cette séance exceptionnelle et son objectif : la fin des rétorsions infligées à la commune par le Muretain Agglo. Il a ensuite précisé que la signature de ce pacte a été rendue possible grâce à

la médiation conduite par Christophe Delahaye, Conseiller régional, à la demande de Carole Delga. Ainsi plus rien ne s'oppose à la réouverture du Centre de loisirs, des travaux de voirie, la réintroduction des agents de la commune à la restauration collective, etc.



Le Maire réunit les élus de l'Opposition

Comme il s'y était engagé lors du Conseil municipal du 2 octobre 2025, le Maire a invité les élus du groupe UNE à une réunion interne d'explication du conflit le 7 novembre dernier, avant la séance du Conseil. Le Maire et le Directeur général des services, Guido Jacobsohn-Maus, ont ainsi détaillé et expliqué avec force pédagogie, une situation particulièrement complexe et technique. Répondant ainsi à la demande légitime d'explications des élus du groupe UNE.

Pour développer la sécurité dans ses lieux publics, Frouzins investit dans des caméras de vidéoprotection.

Souriez vous êtes filmé

A ne pas confondre avec la vidéo-surveillance dont les caméras sont placées dans des sites privés comme les entreprises et les parkings, la vidéoprotection assure la sécurité des lieux publics. Frouzins dispose aujourd’hui de 28 caméras positionnées principalement aux abords des écoles, des rond-point, de la mairie et des axes routiers. Elles sont gérées par la police municipale qui fournit les images à la demande soit des gendarmes, du Procureur ou d’un juge.

Les libertés individuelles respectées

Leur utilisation est très encadrée avec des procédures de contrôle, une obligation d’habilitation pour visionner ces images et l’impossibilité de filmer l’intérieur des habitations. Les images ne sont d’ailleurs conservées que pendant 30 jours.

Un outil efficace

La vidéoprotection a fait ses preuves à plusieurs reprises. Dernièrement, elle a permis d’appréhender les voleurs à la roulotte qui avaient sévi à Frouzins et dans des communes avoisinantes.

Une nouvelle caméra a été implantée au parc St-Germier et une réflexion est engagée pour déployer le dispositif sur d’autres sites comme celui de la nouvelle école Alain Bertrand et le nouveau quartier de La Vache en plein développement.

Minute de silence

A la demande d’Amandine Lampin, Conseillère municipale du groupe majoritaire, une minute de silence a été observée lors de la séance du Conseil du 13 novembre 2025 en hommage aux victimes des attentats du 13 novembre 2015 qui feront 130 morts dont 90 au Bataclan et 413 blessés.

La nouvelle caméra installée au parc St-Germier





À la découverte du Conseil Régional

La Ville de Frouzins a proposé aux élus du Conseil municipal des Jeunes (CMJ) de découvrir le Conseil régional d'Occitanie. Accompagnés de Camille et de Véronique, les 14 jeunes élus, écharpe tricolore en bandoulière, se sont retrouvés ainsi dans la grande salle plénière du Conseil régional où siègent d'ordinaire les élus. Ils ont été accueillis par Guillaume de Almeida Chaves, Conseiller régional en présence du Maire, Jérôme Laffon et de Nathalie Tranier, Première adjointe. Il a répondu à toutes les

questions des élus du CMJ avant de leur faire visiter une grande partie de l'institution régionale. La visite des locaux du Conseil régional a été l'occasion pour les jeunes élus de découvrir concrètement le travail mené par les conseillers régionaux, mais aussi de mesurer l'impact des décisions publiques sur leur environnement.

Cette immersion a renforcé leur conscience citoyenne et leur a rappelé que chaque voix compte, y compris la leur, dans la construction d'une société plus solidaire et responsable.



Carton plein pour les conseils de quartier

Entre 150 et 200 Frouzinois se sont rendus aux 3 jours de réunions des conseils de quartier de novembre dernier. L'occasion de s'informer sur l'actualité de la commune et d'échanger avec le Maire, Jérôme Laffon et les élus sur tous les sujets. Les travaux de la Maison de santé, le Conseil consultatif de la vie associative ou encore, le renouvellement de la Police municipale étaient au menu. Période obligée, le Maire a tenu à rappeler comment fonctionne la fiscalité locale par l'exemple. Enfin, le DGS a présenté les économies d'énergie réalisées depuis 2022. Chaque réunion s'est poursuivie par un échange libre entre les habitants et le Maire autour d'un pot de l'amitié.

9 113,97€

Ces dons, ces gestes de solidarité, ces élans du cœur, sont bien plus que des chiffres : ce sont des actes concrets qui sauvent des vies. » a déclaré le Maire, Jérôme Laffon, lors de la soirée de remise des dons d'Octobre rose devant un public nombreux. A ses côtés, Suzette Roure, Présidente de l'association A.V.E.C., a tenu à remercier non seulement les nombreux bénévoles qui ont contribué à la réussite de cette manifestation mais tous les partenaires : les associations, les



Le Maire, Jérôme Laffon, avec la présidente d'A.V.E.C., Suzette Roure et Marie-Ange Léophonte, représentant la Ligue contre le Cancer 31.

C'est le montant du chèque remis le 19 novembre dernier à la Ligue contre le Cancer par le Maire et l'association A.V.E.C dans le cadre d'Octobre rose

commerçants et les agents des services municipaux, entre autres. Ensemble, ils ont remis à Marie-Ange Léophonte, Directrice du Comité Haute-Garonne de la Ligue contre le Cancer, un chèque d'un montant jamais égalé. Illustrant la générosité des Frouzinois malgré un climat de crise. Mais aussi leur sensibilisation au fléau du cancer du sein contre lequel les équipes de la Ligue contre le Cancer luttent tous les jours. Marie-Ange Léophonte, a chaudement félicité les Frouzinois pour leurs dons mais aussi l'association A.V.E.C, le Maire et tous les partenaires pour la formidable énergie qu'ils ont déployée pour arriver à ce résultat.





Premiers coups de pioche pour la Maison de Santé

Imaginez : une ville de près de 10 000 habitants, mais seulement trois médecins généralistes, dont deux s'approchant de la retraite. Pour les Frouzinois, se soigner localement relevait presque du parcours du combattant. Une situation inacceptable, que la mairie a décidé de combattre sans attendre.

Un défi de taille, une réponse audacieuse

Plutôt que de subir, la Ville de Frouzins a pris les devants. Multiplication des démarches, mobilisation des institutions publiques et des acteurs privés : l'objectif était clair - trouver une solution durable. Et si la réponse venait des professionnels de santé eux-mêmes ?

C'est là qu'entre en scène Serge Charré, un Frouzinois à la tête de l'entreprise Aire +. Basée à Cugnaux, sa société ne se contente pas de construire des bâtiments : elle accompagne des projets de maisons de santé de A à Z - de la conception à la réalisation, en passant par la recherche d'investisseurs et la fédération des acteurs médicaux. Un savoir-faire précieux, surtout dans ce domaine.

Les médecins sont déjà là !

Depuis octobre 2024, 5 médecins supplémentaires se sont installés dans des locaux provisoires à côté de l'école Georges Sand. En 2027, ils accueilleront les Frouzinois dans un tout nouveau décor.



Un projet ambitieux, une aventure collective

Car monter une Maison de Santé, ce n'est pas seulement ériger des murs. C'est convaincre, rassembler, surmonter les obstacles. Plusieurs années ont été nécessaires pour réunir une équipe de choc : médecins, kinésithérapeutes, pharmacien... Tous unis autour d'un même objectif : offrir aux Frouzinois un accès aux soins local, moderne et pérenne. Leur projet a obtenu le précieux sceau de l'ARS (Agence Régionale



de Santé), une validation indispensable pour passer à l'action. Grâce à cette alliance entre professionnels de santé et mairie, la Maison de Santé de Frouzins est aujourd'hui une réalité.

Un chantier de 18 mois

Il faut passer maintenant à la construction. Depuis le 1^{er} décembre, le chantier a démarré entre le rond-point de la Vache et l'école Alain Bertrand. La Maison de Santé sera un bâtiment de 1550 m², 3 niveaux sur 2 étages pouvant

accueillir jusqu'à 17 praticiens. Construit dans les normes les plus exigeantes, c'est un immeuble moderne, de qualité architecturale qui embellira cette nouvelle entrée de ville ouvrant sur un quartier en pleine rénovation. Livraison : 1^{er} semestre 2027.

Un modèle à suivre ?

« Frouzins prouve qu'avec de la détermination, de l'innovation et une forte mobilisation locale, il est possible de transformer une menace en

opportunité » conclut le Maire de Frouzins, Jérôme Laffon. Une leçon d'espoir pour toutes les communes confrontées à la désertification médicale.

Autour du Maire, Jérôme Laffon, de gauche à droite : François Sannou, Kinésithérapeute ; Nadège Guillon, Médecin ; Serge Charré, Gérant de la société Aire+ ; Marylène Pages, Médecin et Bastien Noyes, Pharmacien.

Sobriété énergétique

Frouzins s'est, de tout temps, engagée pour économiser l'énergie et trouver des ressources nouvelles. A l'exemple de ces panneaux photovoltaïques qui captent le soleil sur les toits de 15 bâtiments municipaux ou au choix de la géothermie plutôt que des climatiseurs pour rafraîchir le centre de loisirs et l'école Alain Bertrand.

Depuis la crise énergétique, Frouzins a engagé une batterie de mesures pour réduire sa consommation.

Depuis 2022 avec la crise de l'Ukraine et la hausse inédite du coût de l'électricité multiplié par 4 et du gaz par 7 pour les collectivités, des mesures d'urgence

ont dû être prises. On a d'abord baissé le chauffage dans les bureaux de la mairie, arrêté d'éclairer les façades des bâtiments publics le soir, élargi la plage horaire de l'extinction de l'éclairage public à 23h (Rétablie depuis le 1^{er} décembre 2025 – voir encart). On s'est aussi attaqué aux usages, au chauffage qui reste allumé tout un week-end dans un gymnase vide, aux salles laissées allumées après le départ de ses occupants, etc.

Grâce à cette sensibilisation des usagers et à ces mesures de réduction, le résultat est à la hauteur des espérances : 155 000 euros d'économies réalisées en 2024 !

Les LED à la rescouasse

La Ville a fait équiper ses candélabres d'ampoules LED, bien moins énergivores que les vieux modèles en forme de boule. La totalité des 1700 candélabres a ainsi été remplacée.

Une ferme solaire

Une étude a été lancée pour installer une ferme solaire à Frouzins sur une parcelle de 600 m². Plutôt que de laisser un terrain en friche, l'idée est d'y installer des panneaux photovoltaïques au sol. La production d'énergie ainsi collectée permet de réduire la facture d'électricité. On commence par les bâtiments publics et si l'expérience est concluante, pourquoi pas les habitants ?

De plus en plus répandues en France, les fermes solaires représentent une solution à la fois écologique, rentable et durable pour valoriser le foncier tout en contribuant à économiser de l'électricité.





La Ville rétablit l'éclairage

PAR UNE LETTRE ADRESSÉE À LA POPULATION, LE MAIRE, JÉRÔME LAFFON, A ANNONcé LE PASSAGE DE L'EXTINCTION DE L'ÉCLAIRAGE DE 23H À MINUIT 30.

La crise énergétique déclenchée en 2022 avait conduit la commune à réduire drastiquement sa consommation d'électricité. Parmi les mesures figuraient l'extinction des feux à 23h au lieu de Minuit. Ce qui a généré les économies recherchées. Mais aussi un sentiment d'insécurité chez certaines personnes se retrouvant ainsi dans le noir. Dans une lettre adressée aux Frouzinois le 26 novembre dernier, le Maire annonce que les efforts ont produit leurs effets et que la stabilité des tarifs d'électricité permet de revenir sur cette mesure. Ainsi, depuis le 1^{er} décembre 2025, l'extinction de l'éclairage est passée de 23h à 0h30. « Il n'est pas question de susciter un stress inutile » a-t-il estimé.

Toutes les illuminations sont désormais en LED





PHARMACIE DE LA MÉDITERRANÉE

05.61.44.64.47

PARAPHARMACIE • MATÉRIEL MÉDICAL
 • ORTHOPÉDIE • CONTENTION •
 ORTHÈSES SUR-MESURES •
 PHYTO/AROMATHÉRAPIE •
 CLICK&COLLECT

49b boulevard de la Méditerranée - 31270 FROUZINS
 pharma.frouzins@gmail.com
www.pharmacie-mediterranee-frouzins.mesoeigner.fr



Intervention régulière ou ponctuelle sur
 des espaces verts privés ou publics.

MATHIEU BLENGINO
 06 24 33 20 23

1bis Av. de Gascogne - FROUZINS
 contact@mbespacesverts.fr
www.mbespacesverts.fr

Pour un extérieur
 impeccable toute l'année
 CONFIEZ-NOUS VOS PROJETS



RGE ECO QUALIBAT

MENUISERIES SUD-OUEST

3 RUE SAINT-GERMIER
 31270 FROUZINS

- Menuiseries (Alu,PVC,Bois,Aacier)
- Moustiquaires
- Serrurerie
- Verrières
- Volets Roulants
- Verandas & Pergolas
- Motorisation (Ouverture/Fermeture)
- Volets Battants (Alu,Bois,PVC,Composite)
- Rideaux Métalliques
- Portails

06 12 28 91 77 eco.menuiseries.sudouest@gmail.com

Dépannage, Installation Rapide & Propre
 Plomberie, Chauffage, Climatisation & VMC

Assurance affichée sur devis

07 68 54 73 60
dirp.toulouse@gmail.com
 3, Place de la Libération
 31270 CUGNAUX



Carrefour market



OUVERT

Du lundi au samedi de 8h30 à 20h00
 Dimanche de 9h00 à 12h30

05 34 63 16 34

frouzins@franchise.carrefour.com

Chemin de Mailheaux
 31270 FROUZINS

www.carrefour.fr



Pour paraître
 dans le prochain
 "Frouzins Le Mag",
 contactez



Les Éditions BUCEREP
 Patrick CARAYOL
 06 84 31 53 33

Collectes des sapins

Fini Noël ! Plutôt que d'évacuer son sapin à la déchetterie, la mairie vous propose de le faire pour vous

Cette collecte sera en place jusqu'au lundi 20 janvier. Six endroits sont disponibles : à Tréville (Bougainvilliers), à l'entrée du chemin de Montbel (côté route de Plaisance), avenue F.Mitterrand (face aux allées André-Le-Nôtre), place de l'Hôtel-de-

Ville (sur l'espace vert du côté de la Plaine sportive), à Lamartine (sur le parking de Paucheville) et sur le parking du tennis club (avenue du Chêne vert). N'oubliez pas d'enlever les décorations, elles vous seront utiles en fin d'année !



Une laverie moderne qui facilite le quotidien

La laverie Malessiv'ici offre aux habitants un service de proximité pratique et complet. Elle propose des consignes pour le dépôt et le retrait de colis de différentes tailles (La Poste Pickup, Mondial Relay, Vintered Go et Amazon). Ce lieu est avant tout une laverie qui se distingue par la qualité et la diversité de ses prestations : 11 machines de lavage et de séchage, dont une machine assez rare spécialement conçue pour le lavage et le séchage des chaussures. L'hygiène est une priorité, avec un nettoyage quotidien des équipements et des sols. Le choix d'une lessive occitane produite dans le Tarn et certifiée ECOCERT sur certains produits illustre également l'engagement du commerçant.

Enfin, les usagers peuvent profiter d'une bibliothèque partagée pour patienter agréablement le temps des lessives et d'un espace climatisé.



Laverie Malessiv'ici - 1 Av. J.P Sabatier
Ouverte 7 j/7 de 7h à 22h
05 34 58 16 49



Appel aux jardiniers de bonne volonté

Samedi 21 février 2026 au (petit) matin, la Ville organise une plantation de 200 arbustes mellifères sur la prairie du parc de Paucheville.

Qu'est-ce qu'une haie mellifère ?

Une haie mellifère est une haie composée d'arbustes et d'arbres choisis pour leur capacité à produire du nectar et du pollen, ressources essentielles pour les abeilles et autres pollinisateurs. Contrairement à une haie classique, souvent plantée pour délimiter un espace ou briser le vent, la haie mellifère a pour vocation première de nourrir les insectes pollinisateurs tout au long de l'année, en offrant une floraison échelonnée du printemps à l'automne.

Pourquoi planter une haie mellifère ?

Les haies mellifères jouent un rôle clé dans la préservation de l'environnement : elles fournissent une source de

nourriture variée et continue pour les abeilles, bourdons et papillons dont les populations sont en déclin ; elles offrent un habitat et une protection pour de nombreuses espèces animales et végétales ; les haies relient les milieux naturels entre eux, permettant aux espèces de circuler et de se reproduire.

Rejoignez-nous !

Cette initiative s'inscrit dans une démarche collective en partenariat avec l'association Arbres et Paysages d'Autan et le soutien du service des Espaces verts de la mairie de Frouzins. Venez nombreux pour planter, échanger et agir concrètement en faveur de l'environnement. Plus d'informations sur le site www.mairie-frouzins.fr

Christina Simandirakis cherche son atelier

Cette jeune plasticienne Frouzinoise, diplômée des Beaux-Arts, cherche un local pour travailler ses œuvres.



Photo : C.Simandirakis

Christina Simandirakis est plutôt discrète. Elle expose pourtant régulièrement ses « installations » composées d'un savant dosage de captations photographiques et d'impression numérique sur papier japonais, aussi délicat qu'un épiderme. Son sujet c'est l'humain en interaction avec son environnement, le plus naturel possible. Un retour aux sources en quelque sorte qu'elle met en scène avec une grande délicatesse sur le site de Bordeneuve. Un lieu qu'elle a choisi pour sa grande

biodiversité et dont elle connaît jusqu'à sa topographie ! Ses œuvres, parfois de grand format, encombrent son appartement, elle a besoin d'un lieu où elle pourrait exposer son travail à des professionnels. Un atelier, en somme. 30 m² lui suffirait, dit-elle. Une solution qu'un particulier ou une entreprise pourrait lui procurer ?

Vous pouvez découvrir son travail sur son site Internet : www.simandirakis.com / Contact : simandirakis31@gmail.com

Danses de la joie

C'est la traduction d'Alegria Bailando. C'est le nom de cette association Frouzinoise qui propose de s'initier au flamenco et aux danses sévillanes. A sa tête, Léa Prévost, sa présidente, et un groupe de femmes passionnées par la culture andalouse, désireuses de partager leur amour pour le flamenco. Dans une ambiance conviviale, elles proposent des cours pour hommes, femmes et enfants dirigés par une danseuse professionnelle, Nina Cartelle, professeure de danse diplômée. Leurs ateliers permettent de s'initier à la danse espagnole en progressant à son rythme.

Débutants acceptés.
N'hésitez pas à les contacter.

Contact : 06 48 58 42 69 (Léa)
association.alegriabailando@gmail.com
Site : alegria-bailando.fr





Une enfant du village

À Frouzins, qui ne connaît pas Marie-José Bertrand, ou plutôt Marie-Jo, personnalité incontournable et toujours souriante d'une ville qu'elle adore et qui lui rend bien ? Encore que pour elle, cette ville reste à jamais le cher village de son enfance.

Née le 13 mars 1944 à Toulouse, Marie-Jo est issue d'une famille présente ici depuis plusieurs générations et dont on peut dire qu'elle a grandement façonné le visage et l'histoire de Frouzins. Après l'école primaire au village et la réussite du concours d'entrée en 6^{ème} (comme c'était le cas à l'époque) en 1956, Marie-Jo se retrouve pensionnaire au lycée Raymond-Naves de Toulouse jusqu'à l'obtention du baccalauréat.

La conquête normande

Lors d'un été torride, elle rencontre un vaillant normand, Alain, débarqué en vacances chez son oncle et qui la conquiert sans coup férir. Les tourtereaux

se marient le 20 juillet 1963 et s'envolent pour Saumur (Maine-et-Loire) puisque c'est là que travaille Alain, dans un camp américain de l'époque. Marie-Jo, elle, est standardiste aux PTT (Postes, Télégraphes et Téléphones), l'ancêtre de la Poste à l'époque où elle ne rendait pas ses clients timbrés. Nos amoureux reviennent à Frouzins dès janvier 1964 pour le plus grand bonheur de Marie-Jo qui préfère largement la chaleur occitane à la douceur normande.

Elle sera alors caissière dans une grande surface Casino à Empalot jusqu'à la naissance de leur premier enfant, Christophe, en 1966. Lui succéderont Cédric (1972) et Nadège (1973).

Pour les accompagner durant leurs premières années, Marie-Jo reste mère au foyer. Puis en septembre 1978, elle devient aide-soignante en milieu hospitalier (ASH) durant un an avant de réussir le concours d'agent administratif, métier qu'elle exercera jusqu'à sa retraite en 2002.

Marie-Jo Bertrand

Une formidable carrière associative

Hormis cette vie familiale et professionnelle heureuse, le grand bonheur de Marie-Jo est d'avoir pu mener un parcours associatif exemplaire, toujours tourné vers l'intérêt de la commune. Pendant la scolarité de ses enfants, elle est membre de la FCPE (Fédération des Conseils de Parents d'Élèves), d'abord dans le primaire puis dans le secondaire. Elle y participe à presque tous les conseils de classe. Parallèlement, elle accompagne ses enfants dans leurs différents parcours sportifs, toujours scrupuleuse de privilégier les clubs frouzinois : judo, football, basket-ball. Mais la Culture est également l'une de ses passions : en 1989, elle participe à la création de la troupe théâtrale adulte Des Pourquoi Pas ! devenue aujourd'hui un pilier de la vie culturelle locale. Marie-Jo se souvient avec émotion de la première pièce jouée dans une salle Latapie comble par cette troupe de novices enthousiastes : c'était « Enlevez ma femme ! » de Jean des Marchenelles, une histoire cocasse aux multiples rebondissements en trois actes. Elle jouera longtemps dans cette troupe, en devenant même une metteuse en scène très

La modestie d'une violette dans un cœur de velours

appréciée. Elle fut également pendant quelques années une généreuse bénévole des Restos du Cœur, chargée de la distribution.

Une Violette discrète mais terriblement efficace

Mais sa grande œuvre reste évidemment son implication indéfectible dans le club des Violettes, l'association regroupant actuellement 268 membres de Frouzins et des alentours. Elle y entre sous la présidence de « Nénette » Laforgue en 2002, en devient la secrétaire en 2003 puis l'emblématique présidente à partir de 2005. Elle y exerce son autorité bienveillante, s'attirant affection et respect de chacun. Elle avoue, toujours modestement, que ce succès est surtout celui d'une équipe soudée et efficiente qui travaille dans un esprit de confiance, de construction et pour tout dire, d'amitié. En mai 2026, les Violettes fêteront leurs cinquante ans d'existence. Le seul regret, que l'on peut lire dans les

yeux embués de Marie-Jo, est que son cher Alain ne sera pas à ses côtés dans ce moment précieux et émouvant. Elle qui l'a toujours soutenu dans sa vie politique notamment, elle qu'Alain ne manquait jamais de consulter avant de prendre un engagement décisif, elle qui l'a toujours eu auprès d'elle quand elle-même devait faire des choix parfois cornéliens.

Art et Culture : des passions primordiales

Lorsqu'elle ne consacre pas son temps à l'offrir aux autres, Marie-Jo se réserve quelques petits plaisirs pour entretenir son jardin secret : la lecture (par épisodes, comme elle l'explique avec un peu de regret), le tricot, le cinéma et les loisirs créatifs puisqu'elle est l'une des sémissantes dames de l'association Art Carton après avoir pratiqué avec talent la peinture et l'encadrement à l'atelier Phoebus.

Guy Delvig
Photo : Nicolas Bellocq

FROUZINScop'

SPECTACLES / CONCERTS / SORTIES



Exposition

FIGURES DE LUTTE

Des parcours inspirants pour lutter contre les injustices

Du 28 janvier au 25 février 2026 / La Parenthèse

Ces "Figures de lutte", six femmes et six hommes issus de divers horizons, incarnent le courage, la persévérance et la détermination. Ils ont combattu pour les droits humains, l'égalité, la solidarité et la liberté. Une galerie de portraits à découvrir.

Exposition prêtée par
le Conseil départemental
de la Haute-Garonne
"Les Chemins de
la République"



Lecture

LA NUIT DE LA LECTURE

Vendredi 23 janvier
La Parenthèse by night

Dès 17h45, ouvrez grands les oreilles pour des lectures d'albums, en pyjama

(Enfants dès 4 ans & doudous bienvenus !)
A partir de 19h, les Clubs de lecture de La Parenthèse vous ouvrent leur porte et vous invitent à une heure de partage : des extraits seront lus à voix haute pour partager l'amour de la lecture et des coups de cœur. Une Nuit de la lecture pleine d'histoires pour petits... et grands !

Tout public - Inscription conseillée



Conférence en musique

L'ULTIME REMPART

Conférence chantée
d'ernesto vasquez dit tito

Vendredi 30 janvier à 20h / Salle du Pigeonnier

Ce rendez-vous musical atypique évoque la liberté de la presse en chansons, à l'occasion de la manifestation en Haute-Garonne "Libérons les crayons !". Parler du droit d'écrire et d'informer, c'est parler de paix, de tolérance et de pensée critique. Ernesto Vasquez interprétera des chansons emblématiques, de John Lennon à Boris Vian en passant par U2, ou encore Bob Dylan.

Inscription à La Parenthèse
Offert par le Conseil départemental
de la Haute-Garonne
"Les Chemins de la République"



Les animations proposées par La Parenthèse
sont gratuites sur inscription :
www.mediatheque-frouzins.fr / 05 61 92 38 26

JANVIER

Sam. 10 / 12h	Traditionnel Repas des Ainés (sur invitation) - Salle Latapie
Mer. 14 / Dès 15h	Tricot'thé - Action Sociale - La Parenthèse
Jeu. 15	Ateliers d'écriture - Les F.é.l.é.s - La Parenthèse
10h30 / 14h30 / 17h	Vœux des résidents des maisons de retraite (sur invitation) - Salle Latapie
Ven. 16 / 17h30	Atelier Calligrammes - Texture - La Parenthèse
Sam. 17 / 10h30	Lecture revisitée "Le Petit Prince" - Guy Delvig - La Parenthèse
11h	Pop Club - La Parenthèse
21h	Loto - FAC Basket - Salle Latapie
Dim. 18 / 10h30 > 12h	Galettes offertes par la Ville de Frouzins - Marché plein vent
Mar. 20 / 18h30	Conférence Histoire de l'Art - La Parenthèse
Jeu. 22 / 19h	Vœux des Acteurs Locaux (sur invitation) - Salle Latapie
Ven. 23 / 17h45	Histoires en Pyjama - La Parenthèse
19h	Lectures par les Clubs de lecture - La Parenthèse
Sam. 24 / 10h	Café des Familles - FCPE - La Parenthèse
Mer. 28 / 14h & 16h	Atelier créatif Jeune public - La Parenthèse
Ven. 30 / 20h	Conférence chantée "L'Ultime rempart" CD31 - Salle du Pigeonnier
Sam. 31 / 10h30	Café "Ciné'Fil" - La Parenthèse
Sam. 31 & Dim. 1	Week-end Polynésien - Atelier Danse et Mouvement Salle Latapie

FÉVRIER

Lun. 2 / 14h30 > 19h	Collecte de sang - EFS - Salle Gascogne
Mar. 4 / Dès 15h	Tricot'thé - La Parenthèse
Ven. 6 / Dès 15h	Échecs - La Parenthèse
Dès 19h30	Soirée Jeux - Cité Meeple et Au repaire du Jeu La Parenthèse
Sam. 7 / 9h > 18h	Bourse aux Oiseaux - Entente Ornithologique Salle Gascogne
10h30	Friandises littéraires - La Parenthèse
20h30	Loto - Judo Club - Salle Latapie
Dim. 8 / 8h30 > 17h30	Vide Ta Chambre - FCPE Collège - Salle Latapie
Ven. 13	Dictée - Les F.é.l.é.s - La Parenthèse
15h30 & 17h15	
Sam. 14 / 10h	Conférence Histoire - L'Aurignacien - La Parenthèse
10h > 18h	Salon du vin - Secours Populaire - Salle Latapie
Dim. 15 / 10h30 > 12h	Crêpes offertes par la Ville de Frouzins - Marché plein vent
10h	Masterclass - Gym Plaisir - Salle Latapie
13h30 & 16h	Initiations musique Tahitienne - Atelier Danse et Mouvement - Salle de danse A. Bertrand
Mer. 18 / Dès 14h	Gaming - La Parenthèse
Jeu. 19 / 20h	Ciné-Club - La Parenthèse
Ven. 20 / 17h15	Café Coups de cœur - La Parenthèse
Sam. 21 / 10h	Tournoi de Scrabble - La Parenthèse
Lun. 23 / 14h30 & 15h30	Croqu'histoires - La Parenthèse
Mer. 25 / 14h30	Atelier "Customiser un Tote bag" - La Parenthèse
Sam. 28 / 10h	Atelier Sashiko - Le Plumarium - La Parenthèse

MARS

Lun. 2 & Mar. 3 / Dès 14h	Gaming et défi Jeu - La Parenthèse
Mar. 4 / 14h30	Atelier Apprentis journalistes - La Parenthèse
Ven. 6 / 21h	Loto - USFFootball - Salle Latapie
Dès 15h	Échecs - La Parenthèse
Dim. 8 / 10h30 > 12h	Loterie des Commerçants du marché - Marché plein vent
Journée	Stages danse Tahitienne - Atelier Danse et Mouvement Salle de danse A. Bertrand
Mar. 10 / 18h30	Conférence Histoire de l'Art - La Parenthèse
Mer. 11 / 9h30	Atelier "Bien s'équiper pour l'arrivée de bébé" - MDS La Parenthèse
Ven. 13	Ateliers d'écriture - Les F.é.l.é.s - La Parenthèse
10h30 / 14h30 / 17h	
Sam. 14 / 10h30	Atelier de création poétique - Texture AMB - La Parenthèse
Dim. 15	ÉLECTIONS MUNICIPALES 1^{er} TOUR
Mer. 18 / Dès 15h	Tricot'thé - Action Sociale - La Parenthèse
Jeu. 19 / 18h30	Commémoration - Monument aux morts
Ven. 20 / 17h30	Atelier de création poétique - Texture AMB - La Parenthèse
Sam. 21 / 10h	Atelier Kéfir - Association Graines - La Parenthèse
Dim. 22	ÉLECTIONS MUNICIPALES 2^e TOUR
Mer. 25 / 14h30 & 15h30	Croqu'histoires - La Parenthèse
Ven. 27 / 18h	Conférence - Les Jardiniers de Tournefeuille La Parenthèse
21h	Loto - Frouzins Bonne Action - Salle Latapie
Sam. 28 / 8h30 > 17h30	Vide Ta Chambre - Les Frouzinets - Salle Latapie
11h	Spectacle Jeune public "Ata, les voyages infinis" La Parenthèse
11h	Pop Club - La Parenthèse

CARNET DE VIE

BIENVENUE À :

Junaïd LOUIS-LOUZY	Le 09/09/25
Neyla EL MOUSSAOUI	Le 13/09/25
Tayleun ZIGLER FAUREL	Le 19/09/25
Khalys MEKKI	Le 23/09/25
Ethan CLEMENT	Le 24/09/25
Juliette HALLAK JOURDES	Le 25/09/25
Eléna MIFSUD FERREIRA ROSA	Le 26/09/25
Automne BRUTO	Le 06/10/25
Aaliya GENLINSO	Le 07/10/25
Vanille ISAMBERT	Le 12/10/25
Ysaïah BROLH	Le 21/10/25
Lyham MOTA BALULA	Le 23/10/25
Andréa DESLIAS MARAN	Le 24/10/25
Souheyb AMRI	Le 02/11/25
Romy BLENGINO DELAPREZ	Le 09/11/25

FÉLICITATIONS À :

Mathieu COURBIN et Céline BARRERE	Le 18/10/25
Massi AIT EL HADJ et Khaoula IKHOUANE	
Dimitri BALLART et Océane GAILLARD	Le 25/10/25
Nordine SAHI et Céline LEDESMA	Le 15/11/25

CONDOLÉANCES :

Ghislaine JOFFRE ép. ETCHEVERRY	Le 11/09/25
Thierry BAEZA	Le 18/09/25
Christiane CHINCHOLE	Le 20/09/25
Juliette GONZALEZ	Le 23/09/25
Didier JACOB	Le 27/09/25
Janina PACHA veuve DEMAILLY	Le 28/09/25
Marie DUBERNARD veuve BOELLINGER	Le 01/10/25
Julienne LAHÉRANNE ép. DAUBAGNA	Le 09/10/25
François CASAJUANA	Le 08/10/25
Jacques LASSIGNARDIE	Le 18/10/25
Pierre DUPUY	Le 18/10/25
Raymonde IRLES ép. RABOTEAU	Le 19/10/25
Chantal AMORES	Le 22/10/25
Ernestine ANTON veuve MALDONADO	Le 26/10/25
Annie LEFAIX ép. L'HENAFF	Le 28/10/25
Andrée CROCOMBETTE veuve VARENNE	Le 01/11/25
Auguste BOUISSET	Le 06/11/25
Brice LEDOS	Le 11/11/25
Gabrielle NUIXE veuve MOMPO	Le 12/11/25

BON À SAVOIR

L'actualité de vos démarches et informations pratiques à connaître



Demande de procuration 100 % en ligne

Les électeurs peuvent désormais établir une procuration de vote entièrement en ligne. Après une expérimentation lors des élections de 2024, le dispositif est généralisé à tous les scrutins, dont aux élections municipales 2026. Pour en bénéficier, la demande se fait sur maprocuration.gouv.fr, sans déplacement nécessaire. La procuration papier reste toutefois possible auprès d'un commissariat de police ou d'une gendarmerie.



Remboursement des fauteuils roulants

Depuis le 1^{er} décembre 2025, les fauteuils roulants sont totalement remboursés par l'Assurance maladie. Cette mesure s'inscrit dans le dispositif « 100 % Santé », déjà appliqué aux lunettes, aux soins dentaires et aux appareils auditifs. Elle vise à réduire les frais pour les patients, garantir du matériel de meilleure qualité et simplifier les démarches, avec l'Assurance maladie comme seul financeur.



Dématérialisation possible de la carte Vitale sur smartphone

Grâce à l'application gratuite « Carte Vitale », cette dernière peut être disponible en version numérique. Elle s'utilise chez le médecin ou en pharmacie en déverrouillant l'application et en présentant simplement son téléphone. Cette dématérialisation vient en complément de la carte Vitale traditionnelle, toujours indispensable auprès des professionnels non équipés.

TRIBUNE POLITIQUE

À 4 mois des élections... des décisions qui tombent à pic !

Fermerture du centre de loisirs, rupture de dialogue avec le Muretain Agglo, blocage du pacte financier... Pendant des mois, notre groupe Un Nouvel Elan a alerté, proposé, insisté pour rétablir le dialogue. Aujourd'hui, nous nous réjouissons de la signature de ce pacte. Nous espérons maintenant que tous les services interrompus soient rétablis au plus vite et que Frouzins retrouve sa place au sein de l'Agglo. Même scénario pour la police municipale. Nous avons martelé l'urgence de renforcer la présence des agents sur le terrain. Silence

radio, jusqu'au dernier conseil de quartier durant lequel nous apprenons le recrutement de policiers municipaux dont le profil permet une réelle présence dans nos rues. Heureux de constater que notre ténacité porte ses fruits !

Quant au conseil local de la vie associative promis depuis le début du mandat, il voit enfin le jour ! Les promesses et les initiatives se multiplient ! Tout s'accélère ! Hasard du calendrier ou stratégie électorale bien rodée ?

Fidèle à ses engagements, le groupe UNE est et restera transparent, cohérent et respectueux des citoyennes et des citoyens. Notre liste « Un Nouvel Elan » est can-

didate aux élections municipales pour défendre l'intérêt des Frouzinoises et Frouzinois, tout le long du mandat, pas juste avant les élections municipales.

Notre promesse : être à votre écoute et passer à l'action.

Vous voulez faire bouger les choses, rejoignez-nous ! contact@une-frouzins.fr

"En application de la loi du 27 février 2002 concernant la démocratie de proximité, un espace de libre expression est réservé aux groupes d'élus constitués au sein du conseil municipal. Les textes publiés dans cette rubrique n'engagent que leurs auteurs." La Municipalité a décidé de réservé cet espace au seul groupe d'élus n'appartenant pas à la majorité municipale.

PHARMACIE DU FORT

Jean BONIN



■ Parapharmacie

■ Aromathérapie

■ Micro nutrition

■ Location et Vente de matériel médical

■ Produits vétérinaires

■ Orthopédie

Tél. 05 61 924 924 - Email : pharmacie.du.fort@wanadoo.fr



2, rue du Fort - 31270 FROUZINS

PARKING GRATUIT

Click&Collect

Ô VERDOYANT

Ronan PIRIOU

06 09 87 68 32

overdo�ant31@gmail.com



Retrouvez toutes les infos
en scannant ce QR Code



SAS
GASC JEAN-PIERRE



SÉCURITÉ INCENDIE, MAINTENANCE,
INSTALLATION ALARME INCENDIE,
ÉCLAIRAGE SECOURS,
DÉSENFUMAGE, ÉLECTRICITÉ

1 impasse Jean-Baptiste Jourdan - FROUZINS

06 09 67 41 28 - 05 62 20 81 17

jean-pierre.gasc@orange.fr

EGTI

ÉCLAIRE VOS PROJETS



06 20 53 32 59

sasu.egti@gmail.com

50 bis chemin Dubac - CUGNAUX

Petits-fils

SERVICES AUX GRANDS-PARENTS

**Petits-fils recherche
des auxiliaires
de vie**

**Vous avez une formation et 3 ans
d'expérience ? Rejoignez-nous !**



Salaire
intéressant



Planning
adapté



Présence
de nuit



Même
client



Réseau
national

05 32 11 21 32

4 bis, boulevard de Joffrey, 31600 Muret



rejoindre.petits-fils.com

LA VILLE DE FROUZINS VOUS SOUHAITE

une très
bonne
année

20
26

Pour ce qui est de l'avenir,
il ne s'agit pas de le prévoir,
mais de le rendre possible.

Antoine de Saint-Exupéry, auteur du Petit Prince

